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ACTA Nº 2 
 
 
 
------ Aos nove dias do mês de Novembro do ano de dois mil e cinco 
reuniu, em reunião ordinária, o Executivo da Junta de Freguesia, na sala de 
reuniões, sob a presidência do Sr. Manuel Pereira Bilreiro, que declarou 
aberta a reunião eram dez horas, com a seguinte ordem de trabalhos: -------- 
 
------ Ponto Um – Quadro do Pessoal -------------------------------------------- 

------Ponto Dois – 1º Orçamento Bimestral – Novembro/Dezembro/2005 

------Ponto Três – Expediente ------------------------------------------------------ 

------Ponto Quarto – Diversos -----------------------------------------------------  

------ À hora de abertura dos trabalhos estavam presentes todos os membros 
que compõem o Executivo desta Junta de Freguesia. --------------------------- 
------ Manuel Pereira Bilreiro ------------------------------------------------------- 
------ José David da Silva Ribeiro -------------------------------------------------- 
------ Rui Jorge Antunes Sacadura ------------------------------------------------- 
------ Carlos Alberto Machado ------------------------------------------------------ 
------ João Lopes da Rosa ----------------------------------------------------------- 
------ O Sr. Presidente inicia a reunião, começando por informar, que por 
motivo de haver apenas uma funcionária em serviço nesta Junta de 
Freguesia, dar-se-ia cumprimento à Lei e assim sendo, seria o Sr. 
Secretário José David da Silva Ribeiro a elaborar a respectiva acta, 
convidando em seguida o Sr. Vogal Carlos Alberto Machado, para efectuar 
a leitura da acta da reunião anterior, a qual foi aprovada por unanimidade. - 
------ Dando cumprimento à ordem de trabalhos, entrou-se no primeiro 
ponto – “Quadro do Pessoal”: ----------------------------------------------------- 
------ Foi presente a proposta de criação do  quadro do pessoal, elaborada 
pelo Srº Presidente, onde consta a criação de um lugar de Auxiliar de 
Serviços Gerais, integrado na carreira horizontal e dois lugares de 
assistentes administrativos, com uma carreira vertical de dotação global. --- 
------ Nenhum dos lugares se encontra ocupado. --------------------------------- 
------ O referido quadro, mereceu alguns pedidos de esclarecimentos por 
parte do executivo, obtendo aprovação por unanimidade, e irá ser 
submetido à aprovação da Assembleia de Freguesia. --------------------------- 
------ Quanto ao segundo ponto da ordem de trabalhos “1º Orçamento 
Bimestral, Novembro/Dezembro/2005--------------------------------------------  
 
 
 
 
 



 7

 
------ O Presidente apresentou o Orçamento, que importa quer na receita 
quer na despesa na importância de: vinte e três mil e dezassete euros, sendo 
vinte e dois mil, novecentos e sessenta e sete euros de receitas correntes e 
receitas de capital: cinquenta euros. Na despesa, 01 Órgãos da Autarquia  
despesas correntes: em onze mil cento e sessenta e sete mil euros, despesas 
de capital: dez mil euros e no grupo 03 Escolas – despesas correntes: mil 
oitocentos e cinquenta euros. ------------------------------------------------------- 
------ O referido Orçamento, foi aprovado por unanimidade. ------------------ 
------ No que diz respeito ao terceiro ponto, “Expediente”-------------------- 
------ O vogal Carlos Alberto Machado, leu: ------------------------------------- 

 Ofício nº 53/05, datado de 25/10/2005, da “DREL” Direcção 
Regional de Educação de Lisboa, de Entroncamento, no qual 
apresentam cumprimentos desejando as maiores felicidades no 
desempenho do cargo para que o Sr. Presidente foi eleito, foi tomado 
conhecimento. ----------------------------------------------------------------- 

 Ofício nº 160/SCO/05, datado de 26 de Outubro de 2005, da 
Associação de Amigos do Museu Nacional Ferroviário, no qual 
apresentam felicitações ao Sr. Presidente pela sua eleição, 
solicitando ainda marcação de uma reunião para abordagem de temas 
de interesse comum. Foi tomado conhecimento tendo sido deliberado 
marcar-se reunião. ------------------------------------------------------------ 

 Ofício s/nº datado de 27/11/2005, da Cooperativa de Consumo dos 
Ferroviários e Aderentes, CRL, no qual convidam o Sr. Presidente a 
estar presente no jantar de encerramento do Torneio de Snnoker a 
realizar no dia 12 de Novembro no restaurante “Cai Bem”, pelas 
20h30m.O Senhor Presidente estará presente. No mesmo ofício 
convidam ainda a assistir ao aniversário da mencionada Cooperativa, 
no dia 17 de Novembro às 21 horas “noite de fados” com entrega de 
troféus do mencionado torneio de Snnoker. O Sr. Presidente far-se-á 
representar pelo Sr. Secretário, no referido evento. ---------------------- 

 Ofício s/nº datado de 31 de Outubro de 2005, da Associação 
Voluntariado e Acção Social do Entroncamento, dando 
conhecimento da sua nova denominação, feita por escritura pública 
celebrada no Cartório Notarial do Entroncamento a 08/07/2005. Do 
mesmo foi tomado conhecimento. ----------------------------------------- 

 Ofício nº 258/C/05, datado de 31/10/2005 – Assunto: XIX JANTAR 
CONVÍVIO DOS GPI’S – Associação Humanitária dos Bombeiros 
Voluntários desta cidade, 05/11/2005, pelas 18 horas, convite para o 
Sr. Presidente estar presente. O Presidente informou que esteve 
presente no referido jantar. -------------------------------------------------- 
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 Ofício nº 8511 – Processo 18/B de 02/11/2005, da Câmara Municipal 
do Entroncamento, assunto: REGISTO DOS ELEITOS LOCAIS – 
ELEIÇÕES AUTÁRQUICAS – 2005. Envio de cópia do ofício nº 
59772, de 21/10/2005 emanado do STAPE. Todo o executivo tomou 
conhecimento e foram colhidos os elementos necessários para 
concluir o referido processo. ------------------------------------------------ 

 Ofício Circular nº 33/DSAG/02.11.05. Assunto MEMBROS DAS 
JUNTAS DE FREGUESIA – EXERCÍCIO DE FUNÇÕES A 
TEMPO INTEIRO OU A MEIO TEMPO – ENCARGOS A 
SUPORTAR PELO ORÇAMENTO DO ESTADO. O executivo 
tomou conhecimento e ir-se-á proceder em conformidade com o 
Artigo 27º, nº 1 da Lei nº 169/99, de 18 de 4 Setembro na versão 
introduzida pela Lei nº 5-A/2002, de 11 de Janeiro. Têm 
conhecimento da referida Lei nomeadamente ao que se refere o 
ponto nº 1, o qual é aplicável à nossa Freguesia de Nossa Senhora de 
Fátima. ------------------------------------------------------------------------- 

 Ofício circular: 137/2005-PB de 04/11/2005, assunto: ENCONTRO 
NACIONAL DE ELEITOS LOCAIS. O executivo tomou 
conhecimento do conteúdo do mesmo, tendo sido decidido por 
unanimidade, que iram estar presentes de acordo com a 
disponibilidade de cada um. ------------------------------------------------- 

 Proposta para Aquisição de Serviço de Consultoria e Apoio Técnico 
da Firma “ Santifor-Consultoria & Serviços”. Foi tomada 
conhecimento do seu conteúdo. O Executivo deliberou por 
unanimidade fazer novos contactos. --------------------------------------- 

------ De seguida passou-se ao quarto ponto da ordem de trabalhos 
“Diversos”.------------------------------------------------------------------------ 
------ O Presidente informou os presentes, que já possuíamos um livro 
de cheques e que a partir desta data nos encontrava-mos em condições 
de efectuar o pagamento de algumas facturas pendentes. ------------------- 
------ Informou ainda, que seria necessário adquirir algum mobiliário, 
quer para equipar o seu gabinete, quer para equipar a sala de reuniões, 
havendo já duas propostas, sendo uma da “Cordeuropa” e outra da 
“Escrinova”. Após alguma troca de opiniões sobre este assunto, foi 
aceite que deveríamos consultar o mercado, pois presentemente há 
bastante oferta e os preços mais apelativos. ---------------------------------- 
------ Nada mais havendo a tratar, o Presidente deu por encerrada a 
reunião, eram doze horas e quinze minutos e para constar se lavra a 
presente acta que depois de lida e aprovada irá ser assinada pelo 
Presidente e por mim Maria Palmira Beato Cardoso Garcia Domingues, 
assistente administrativa principal, que a lavrei. ----------------------------- 

 


